

3年1組学級だより

3年1組学年&学級便り

No.17

R2年9月18日発行

文責：塚野 美穂

思い出に残った修学旅行～たくさんの笑顔が輝いた2日間～

14日(月)、15日(火)の2日間で、半年以上の延期で待ちに待った修学旅行に行ってきました。1日目の最初から2日目の最後まで、様々なハプニングはあったものの参加した全員が思いっきり楽しみ、最高の思い出をつくることができました。(はしゃぎすぎからか帰りのバスはみんなぐっすり眠っていました・・・) 残りの中学校生活を、修学旅行に行けなかったメンバーも含めて全員で充実したものにしてほしいと願います。感想をいくつか紹介します。

せんべい王国では、はじめて自分でせんべいを焼き、絵を描きました。おいしそうに作れたので、美味しく食べれるといいです。サントピアワールドでははじめてジェットコースターに乗ってとても疲れしました。3回も乗ったので慣れたけど、久しぶりに精神がすり減っているのを感じて、メンタル強化されてるなと思いました。

福島潟では雨が降ってしまい、散策できるか怪しかったけれど、幸い通り雨で、約30分間じっくり見ることができました。オニバスや様々な鳥たちなど久しぶりに自然をたっぷり見て満足しました。

びいどろ体験は初めてしました。自分でデザインを決めて、削るのがすごく難しかったです。削るのも1回だけ削っても薄いままなので、何回も削らないといけないんだなと思いました。

ライン下りは、遊び疲れでうとうとして寝そうになっていたところでしたが、あるときそれが覚めました。それは、案内人さんの歌です。案内人さんの面白くて素晴らしい歌声のおかげで、笑って目が覚めました。案内人さんの顔も覚えることができよかったです。

初めて泉慶に泊まり、とても高級な場所なのは知っていたので、少し緊張しました。夕食や朝食も豪華でおいしかったです。また、お部屋や大浴場もきれいでゆったりとした時間を過ごせました。そして、月岡の人はとても気さくに話しかけてくれる人ばかりだということに気づけました。

温泉だったから硫黄のにおいがあったけどすごく良いお湯で気持ちよかったですし、その周辺の足湯もすごく良かったですし、足がすべすべになりました。

地元について知れたことが、成長と感じました。近場なのに自分が知らないことがいくつもあり、それを知れたことが大きな成長でした。次に、みんなが仲良くなったと思います。修学旅行前よりも距離が近づき、より一層親しい関係になっていました。

今回の修学旅行で、クラスの団結力がさらに高まったと思います。コロナの影響で近くの旅行となりましたが、楽しめたので良かったです。自分は、クラスのためにできることをみつけてよりよいクラスにしていきたいと思いました。

～来週の予定～

日	曜	朝	1限	2限	3限	4限	5限	6限	その他
21	月								敬老の日
22	火								秋分の日
23	水	生朝	3 1	3 2	3 3	3 4	3 5	3 6	
24	木	学朝	4 1	4 2	4 3	4 4	4 5	4 6	放課後：激励会
25	金	読	5 1	5 2	5 3	5 4	学活		

裏面は修学旅行の思い出アルバムです！



せんべい焼き体験



ノラクチーナにて昼食



雨上がりの福島潟



びいどろ研磨体験



石井杯レク大会(人生ゲーム)



石井杯レク大会(ジェスチャーゲーム)



サントピアワールド



阿賀野川ライン下り



(番外編) 教室でUNO大会



最高の2日間でした！！！！